

Abogan en la ONU por compromiso gubernamental con personas discapacitadas



NACIONES UNIDAS

Naciones Unidas, 13 jun (RHC) La relatora especial de la ONU para los derechos de las personas discapacitadas, Catalina Devandas, demandó este martes un mayor compromiso de los gobiernos con la atención a ese sector poblacional.

“Creo que el principal desafío es la integración de manera transversal de este tema por los Estados a sus políticas”, declaró la experta, en el contexto de la Décima Sesión de la Conferencia de los Estados Partes de la Convención sobre los Derechos de las Personas Discapacitadas.

Devandas destacó la urgencia de tener sistemas de inclusión social accesibles para los seres humanos con limitaciones físicas, mentales, intelectuales o sensoriales, quienes representan cerca de un 15 por ciento de la población mundial.

Gracias a la Convención, instrumento ratificado por 174 países que entró en vigor en 2008, vemos un aumento exponencial de las oportunidades, pero todavía lejos de la necesaria inclusión, advirtió.

De acuerdo con la relatora especial, los gobiernos tienen en la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible una oportunidad de mejorar la vida de los discapacitados.

En el encuentro la funcionaria insistió en la estrecha relación entre la Agenda 2030 y la Convención.
(Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/132478-abogan-en-la-onu-por-compromiso-gubernamental-con-personas-discapacitadas>



Radio Habana Cuba